

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lebamba : étude de construction des ponts métalliques à Bongolo et Idembet

Bélzhas Aymar MAMBELA
Lebamba/Gabon

UNE mission initiée par les plus hautes autorités du pays et conduite par Georges Moubetsi (représentant le ministère des Travaux publics) vient de séjourner dans le département de la Louetsi-Wano, à Lebamba dans la province de la Ngounié. Cette délégation qui comprenait Manuel Fernandez (entreprise autrichienne WAAGNER Biro et Conduril) et Clément Gomas (Laboratoire national du bâtiment et des travaux publics), avait pour mission de s'imprégner des travaux topographiques réalisés sur les sites de Bongolo et d'Idembet-Mabanga (sur la rivière Louetsi) où est prévue la construction de deux ponts métalliques qui vont



Quelques membres de la délégation à la rivière Louetsi, à Idembet.

remplacer à terme ceux en bois. Le préfet du département de la Louetsi-Wano, Euloge Parfait Mombo Moukaga, a remercié

les pouvoirs publics pour cette initiative. Convaincu de ce que ces deux ouvrages, une fois érigés, contribueraient de beaucoup au développement économique et social de la contrée.

Le clin d'œil de *lybek*



Libreville : le PDS s'implante à Plaine-Oréty

AN
Libreville/Gabon

Une délégation des membres du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) de Me Séraphin Ndaot Rembogo, conduite par son secrétaire général Dieudonné Yembit Mangala, a procédé dimanche dernier au quartier Plaine Oreyty-Beyrouth dans le 2e arrondissement de la commune de Libreville à des installations de cellules de base.

Elles étaient au total 15 cellules de base. La cérémonie d'installation officielle était présidée par les bâtisseurs Monique Gisèle Roquitah, Sino Wolbert Claude et de Jasmin Cyrille Tolomboui. En présence de la directrice de

Cap Santa Clara : "Notre-Dame de la Grâce Divine" sur les fonts baptismaux

CNB
Akanda/Gabon

Créée au sein de la chapelle Saint Jean-Paul II – paroisse Saint-Augustin du Cap Santa Clara – située dans la commune d'Akanda, la communauté "Notre-Dame de la Grâce Divine", a été présentée officiellement le dimanche 15 mai écoulé, à l'occasion de sa rentrée pastorale 2022.

Dans son homélie, l'abbé Bernie Amougou Atangana, a lancé un message d'amour à l'endroit des membres de ladite communauté. Exhortant les uns

et les autres à s'inspirer des Saintes Écritures pour espérer entrer dans le Royaume des Cieux. "Il faut persévérer dans la foi. Il nous faut passer par bien des épreuves pour entrer dans le Royaume des Cieux", a lancé l'abbé Amougou.

Par le canal de leur responsable, Damaïque Atangui Odounga, les membres de "Notre-Dame de la Grâce Divine", ont promis d'œuvrer pour le rayonnement et le fonctionnement de leur Chapelle. Et entendent s'impliquer activement dans les activités annuelles de leur communauté religieuse, selon le calendrier établi.



Photo de famille entre membres de «Notre Dame de la Grâce Divine»



Les bâtisseurs au terme de la cérémonie d'installations.

cabinet adjointe du PDS, Natacha Agound, et de plusieurs militants dudit quartier. Saisissant l'occasion, le secrétaire général du PDS a invité les nouveaux adhérents à se mettre au travail, pour participer

à l'effort de construction de l'édifice PDS. Œuvre entamée depuis belle lurette, et qui se poursuit allégrement dans l'ordre et la discipline impulsée par le bâtisseur en chef, Me Séraphin Ndaot Rembogo.